



# LANDKREIS EICHSFELD

## Pressemitteilung

**Nr. 2021/114**

Heilbad Heiligenstadt, den 28.06.2021

### **Aktueller Stand der COVID-19-Lage im Landkreis Eichsfeld**

- **Krisenstab wechselt in den Ruhemodus**
- **Veränderungen bei der Meldung der Fallzahlen**

Am zwölften Tag in Folge gab es im Landkreis keine weitere Neuinfektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2, sodass die 7-Tages-Inzidenz bereits seit 6 Tagen in Folge 0,00\* beträgt. Die Lage sei derzeit entspannt, aber die Pandemie noch keineswegs vorbei, so Amtsärztin Judith Rahrig in der vorerst letzten Sitzung des Krisenstabes am heutigen Montag. Die Mitglieder des Stabes äußerten sich erleichtert über die Entwicklung der Infektionslage im Landkreis Eichsfeld und rekapitulierten die Arbeit der vergangenen 15 Monate. So informiert der Ärztliche Direktor des Eichsfeld Klinikums, Dr. Uwe Schotte darüber, dass insgesamt 577 Patienten im Zusammenhang mit einer nachgewiesenen COVID-19 Erkrankung stationär behandelt worden seien.

Aus einer Präsentation des Gesundheitsamtes geht hervor, dass seit Beginn der Pandemie 14.342 Kontaktpersonen unter Quarantäne gestellt wurden. Jede Person musste zunächst durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die Soldatinnen und Soldaten der Bundeswehr ermittelt und nachfolgend im Zuge der Gesundheitsabfrage über die Dauer der Isolierung betreut werden. Einem positiv getesteten Fall konnten durchschnittlich vier Kontaktpersonen zugeordnet werden.

Dr. Michael Schulze, ständiger Vertreter der kassenärztlichen Vereinigung Thüringen (KVT) äußerte sich in diesem Zusammenhang positiv über die gute Zusammenarbeit zwischen den Hausärzten und dem Gesundheitsamt – vor allem mit Rückblick auf das enorme Arbeitspensum der vergangenen Monate.

Landrat Dr. Werner Henning verabschiedete die Mitglieder des Krisenstabes zum Ende der Beratung, nicht wie gewohnt, mit der Ankündigung eines Folgetermins, sondern versetzte den Krisenstab auf unbestimmte Zeit in den Ruhemodus. Sollte eine Verschlechterung der Lage eintreten, kann dieser problemlos wieder reaktiviert werden.

Nachfolgend erhalten Sie die aktuellen Fallzahlen im Überblick. Da aktuell nur noch 3 Personen im Landkreis Eichsfeld infiziert sind, entfällt die Übersicht zur Verteilung auf die Städte, Verwaltungsgemeinschaften und Landgemeinden bis auf Weiteres. Auch die Aktualisierung der Fallzahlen auf der Homepage des Landkreises Eichsfeld [www.kreis-eic.de](http://www.kreis-eic.de) erfolgt aufgrund der derzeitigen Lage nur bei neuen Infektionsfällen. Aktuelle Informationen können auch immer über den Internetauftritt des Robert Koch-Instituts abgerufen werden.

Stand: 28.06.2021

Neuinfektionen letzte 24 h: 0\*

Patienten stationär: 1\*\*

davon stationär/schwere Verläufe: 1\*\*

Verstorbene: 247\* / 251\*\*

Gesamtzahl der Infizierten: 6.216\*

7-Tages-Inzidenz: 0,00\*

\*Quelle RKI, 00:00 Uhr

\*\*Quelle LK EIC: 08:00 Uhr

**Hinweis:**

Alle Bürgerinnen und Bürger sind aufgefordert, sich in Quarantäne zu begeben, wenn sie Kontakt (mindestens 10 Minuten, weniger als 1,5 m Abstand ohne Mund-Nasen-Bedeckung) zu einer positiv getesteten Person hatten.

Bitte melden Sie sich außerdem beim Gesundheitsamt unter 03606 650 5555 bzw. gesundheitsamt@kreis-eic.de. Gleiches gilt, wenn Ihre Corona-Warn-App Ihnen ein hohes Risiko durch Kontakt zu einer positiven Person anzeigt.

Informieren Sie sich über die aktuellen Entwicklungen auf den Websites des Freistaates Thüringen oder des Landkreises Eichsfeld.

<https://thueringen.de/>

<https://www.kreis-eic.de/informationen-zum-coronavirus.html>

Die Hotline des Gesundheitsamtes 03606 650-5555 ist von Montag bis Samstag von 9:00 Uhr bis 16:00 Uhr erreichbar.